

IV. Je me flatte que vous travaillez, à cette époque de l'année, à propager la dévotion au Patron de notre diocèse, St. Germain, Evêque de Paris, particulièrement au moyen de la *Neuvainé* en son honneur. Nous avons tant besoin de la protection des Saints !

V. Je reçois ce soir même une agréable nouvelle, qui devra être une consolation puissante à tous ceux qui ont contribué jusqu'ici à l'œuvre du Séminaire, soit par le *Quinze sous*, soit par des billets de la loterie, soit de toute autre manière.

Le Rév. Charles Guay, à qui j'avais confié la mission difficile de faire des quêtes en Europe pour notre Séminaire, et qui s'en est acquitté avec tant de zèle, m'écrit de Rome en date du 5 de ce mois : " Dans ma première audience, j'ai présenté à Sa Sainteté des lettres de deux Cardinaux de France. Sa Sainteté a lu avec grande attention ces deux lettres. J'étais à genoux aux pieds du St. Père, attendant avec émotion le résultat de cette lecture. C'est bien, m'a dit le Pape, en me mettant les deux mains sur la tête. Je vous nomme Protonotaire Apostolique pour vous récompenser des sacrifices que vous vous imposez pour votre diocèse, en secondant si courageusement votre Evêque dans son noble dévouement pour la gloire de notre sainte Religion. Je vous donne ma bénédiction à vous, à vos parents et amis. Je bénis aussi votre Evêque, les prêtres de son Séminaire et les élèves. Sur ma demande, le St. Père a ajouté : Oui, je bénis tous les prêtres de votre diocèse, les communautés religieuses et leurs élèves. J'envoie aussi ma bé nédic-